

Faszination Bildschirm

„MIT FÜNF HABE ICH MEINE PHANTASIE AN
NINTENDO VERKAUFT“

Elternabend mit Diskussion

Wii, Nintendo, Playstation, Youtube, SchülerVZ & Co. begeistern unsere Kinder total.

Wir alle ahnen, dass zu viel Fernsehen, Video-, und Computerspiele nicht gut für unsere Kinder sein können. Aber was bedeutet das denn jetzt konkret?

Immer wieder geraten Eltern und Kinder heftig aneinander, wenn es um die Begrenzung der Medienzeit geht.

Wichtige Erkenntnisse aus der Hirnforschung helfen Eltern zu verstehen, was die Entwicklung ihrer Kinder fördert und was nicht.

Der Regisseur und Medienpädagoge Wilfried Brüning (Wege aus der Brüllfalle) ist an diesem Abend unser Referent.

Donnerstag, 3. März 2016, 19:00 Uhr

Forum der Heier Grundschule
Leppestraße 26 | 51709 Marienheide



Der Eintritt ist frei

Moderation: Wilfried Brüning
(Regisseur, Medienpädagoge)



Veranstalter: Kreisjugendamt des Oberbergischen Kreises
in Kooperation mit der Heier Grundschule und den beiden Fördervereinen